

TENSIÓN TAMBIÉN EN MAGALLANES Y ATACAMA

Profesores en paro en Santiago sólo abrieron colegios para dar comida



Hoy partió el año escolar en la mayor parte del país -más de 2 millones 454 mil estudiantes se sumaron a los 805 mil que debutaron el lunes- con un paro docente indefinido en la comuna de Santiago (liderada por el alcalde Mario Desbordes), que mantiene sin clases a cerca de 25 mil alumnos de 39 de los 44 colegios que administra.

El conflicto se origina por bonos e incentivos establecidos en la gestión de Irací Hassler... que no se consideraron en el presupuesto comunal 2025. "No tengo más recursos que ofrecer", dijo Desbordes tras una oferta que rechazó el gremio.

Pese al paro, los colegios igual abrieron sus puertas para brindar la alimentación requerida por los alumnos.

La medida de paralización acecha también en otras dos regiones. En Magallanes (donde operan en SLEP) se vive una crisis salarial desde enero, pues "los profesores están pidiendo aumento salarial porque los asistentes de educación ganan más que ellos, lo que tiene que ver con las negociaciones que los municipios hicieron en años anteriores al traspaso (de los SLEP)", explicó el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, ayer en radio Infinita: "Posiblemente tengamos una paralización ahí", reconoció.

Y en Atacama, "la crisis está lejos de superarse, hay una serie de compromisos adoptados desde hace mucho, pero no se han concretado o están muy retrasados. Eso cansa y, así como vamos, avanzamos hacia una paralización", dijo el presidente regional del gremio de profesores, Carlos Rodríguez.